

- Esencia:** Dulces hijos, recordad a vuestro *dulce Padre* y os convertiréis en deidades satopradhan. Todo depende de la peregrinación del recuerdo.
- Pregunta:** Así como los hijos experimentáis la atracción del Padre, del mismo modo, ¿de qué hijos sentirán todos una atracción?
- Respuesta:** De los que se han convertido en flores. Así como los niños pequeños son flores y no son conscientes de los vicios, y por eso todos se sienten atraídos por ellos, de igual forma, cuando los hijos os convertáis en flores, es decir, cuando os hagáis puros, todos se sentirán atraídos. No debería haber ninguna espina de vicio en vosotros.

Om shanti. Vosotros, los hijos espirituales, sabéis que esta es la edad de la confluencia más auspiciosa. ¿Podéis ver vuestra cara más elevada del futuro? ¿Podéis ver vuestro traje más elevado? ¿Podéis *sentir* que una vez más iréis a esa edad de oro, el mundo nuevo de la dinastía de Lakshmi y Narayan, es decir, a la tierra de la felicidad, y que os convertiréis en los seres más elevados? Mientras estáis sentados aquí, ¿tenéis estos pensamientos? Cuando los estudiantes están estudiando, su intelecto es consciente de la clase en la que están estudiando: “Yo me convertiré en un *abogado*” o “Me convertiré en esto o lo otro”. Del mismo modo, cuando os sentáis aquí, sois conscientes de que iréis a la *dinastía* de Vishnu. Las dos formas de Vishnu son Lakshmi y Narayan: un dios y una diosa. Ahora, vuestro intelecto es alokik. Estas cosas no darían vueltas en el intelecto de nadie más. Hijos, todas estas cosas están en vuestro intelecto. Este no es un satsang *común* (la compañía de la verdad). Estáis sentados aquí con el entendimiento de que estáis sentados en la compañía del verdadero Baba al que se le llama Shiva. Solo Shiv Baba es el Creador. Solo Él conoce el principio, el medio y el final de la creación, y nos da este *conocimiento*. Es como si Él nos estuviese hablando de un tema de ayer. Mientras estáis sentados aquí, debéis recordar que habéis venido aquí para *rejuvenecer*, es decir, para cambiar vuestro cuerpo en el cuerpo de una deidad. El alma dice: este es mi cuerpo viejo tamopradhan que tengo que cambiar y hacerme como Lakshmi y Narayan. Vuestra *meta* y vuestro *objetivo* son tan elevados. El *Profesor* que os está enseñando sin duda será más inteligente que los estudiantes que están estudiando. Él nos está educando y enseñando a realizar buenas acciones, por lo que ciertamente debe ser elevado. Vosotros sabéis que Dios, el Más Elevado en lo Alto, nos está enseñando. En el futuro, nos convertiremos en deidades como ellas. Lo que estamos estudiando es para el mundo nuevo futuro. Nadie más sabe acerca de ese mundo nuevo. Ahora entra en vuestro intelecto que Lakshmi y Narayan fueron los amos del mundo nuevo. Definitivamente se debe *repetir*. El Padre explica: Yo os enseño y os cambio de seres humanos en deidades. Sin duda, entre las deidades también habrá diferentes niveles. Es un reino divino, ¿verdad? Durante todo el día, debéis tener el pensamiento: yo soy un alma. Yo, el alma que era muy impura, ahora estoy recordando al Padre puro para hacerme pura. También tenéis que entender el significado de recuerdo. El alma recuerda a su *dulce Padre*. El Padre mismo dice: hijos, recordándome os convertiréis en deidades satopradhan. Todo depende de la peregrinación del recuerdo. El Padre definitivamente preguntaría: hijos, ¿durante cuánto tiempo Me recordáis? Es en el recuerdo donde hay una batalla con Maya. Vosotros mismos también podéis entender cuando no se trata de una peregrinación, sino más bien de una batalla; hay muchos obstáculos en esto. Maya os crea obstáculos en la peregrinación del recuerdo, es decir, os hace olvidar. Vosotros decís: Baba, tenemos muchas tormentas de Maya cuando Te recordamos. La tormenta *número uno* es la conciencia de cuerpo,

después está la lujuria, luego la ira, la avaricia, el apego y el ego. Los hijos dicen: Baba, nos esforzamos mucho por no tener obstáculos cuando estamos en el recuerdo, pero a pesar de ello, hay tormentas. Hoy es una tormenta de ira o hay una tormenta de avaricia. Hoy mi estado fue muy bueno y no tuve ninguna tormenta. Permanecí en la peregrinación del recuerdo el día entero y tuve mucha felicidad. Recordé mucho a Baba. Se continúan derramando lágrimas de amor en el recuerdo. Permaneciendo en el recuerdo del Padre os haréis dulces. Los hijos entendéis dónde habéis llegado al ser derrotados por Maya. Algunos hijos calculan cuántos meses y días hay en un ciclo. Entra en vuestro intelecto que si alguien dice que la duración de cada ciclo es de cientos de miles de años, entonces nadie podría calcular nada. El Padre explica que este ciclo del mundo continúa girando. Sabéis cuántos nacimientos tenéis en todo el ciclo y cómo vais a la *dinastía*. Estas son cosas completamente nuevas; es un nuevo *conocimiento* para el mundo nuevo. Al paraíso se le llama el mundo nuevo. Diríais que en la actualidad sois seres humanos y que os estáis convirtiendo en deidades. El estatus de deidad es elevado. Los hijos sabéis que estáis recibiendo este *conocimiento* único. Aquel que nos está enseñando es único, no tiene imagen. Él no tiene una imagen corporal. Él siempre es incorporeal. Simplemente ved cómo Él tiene un *papel* tan bueno en el *drama*. ¿Cómo nos enseña el Padre? Él mismo os cuenta: Yo entro en el cuerpo de tal y tal. Él también os cuenta en qué cuerpo entra. La gente se confunde: ¿siempre viene en el mismo cuerpo? Sin embargo, esto es el *drama*. No puede haber ningún *cambio* en él. Solo vosotros escucháis estas cosas y las embebéis, y luego se las relatáis a los demás de la misma manera que Shiv Baba os enseña. Despues, nosotros enseñamos a otras almas. Son las almas las que estudian. Son las almas las que estudian y enseñan a los demás. Las almas son lo *más valioso*. Las almas son imperecederas e inmortales. Solo los cuerpos se destruyen. Nosotras, las almas, estamos recibiendo este *conocimiento* de nuestro Padre Supremo, el Alma Suprema. Estamos recibiendo este *conocimiento* del Creador y del principio, el medio y el final de la creación, y de los 84 nacimientos. ¿Quién está recibiendo este *conocimiento*? Lo están recibiendo las almas. Las almas son imperecederas. El apego solo debería ser a cosas imperecederas, no a cosas perecederas. Vosotros habéis tenido apego a los cuerpos perecederos durante mucho tiempo. Ahora entendéis que cada uno de vosotros es un alma y que tenéis que renunciar a la conciencia de vuestro cuerpo. Algunos hijos escriben: Yo, esta alma, hice este trabajo. Yo, esta alma, di hoy esta charla. Yo, esta alma, hoy recordé mucho a Baba. Ese es el Alma *Suprema todoconocedora*. Él os está dando a los hijos tanto *conocimiento*. Vosotros conocéis el mundo incorporeal y la región sutil. La gente no tiene conciencia de nada en su intelecto. Vuestro intelecto es consciente de quién es el Creador. Se recuerda al *Creador* de este mundo humano por lo que, sin duda, Él debe venir aquí a actuar. Sabéis que ningún otro ser humano recuerda el alma ni al Alma Suprema. Solo el Padre os da este *conocimiento*: consideraos un alma. Al consideraros un cuerpo, habéis estado colgando boca abajo. Cada alma es la verdad, un ser (viviente) y una personificación de la dicha. La máxima alabanza es para las almas. Hay tanta alabanza del alma del único Padre. Solo Él es el Eliminador del Pesar y el Otorgador de la Felicidad. A los mosquitos no se les alabaría como los que eliminan el pesar y los otorgadores de felicidad, ni como océanos de conocimiento. No, esta es la alabanza del Padre. Cada uno de vosotros también es un eliminador del pesar y un otorgador de felicidad porque sois los hijos de ese Padre que elimina el pesar de todos y les da felicidad, ¿no es así? Y eso también es durante medio ciclo. Nadie más tiene este *conocimiento*. Solo el único Padre es *todoconocedor*. Nosotros no teníamos nada de este *conocimiento*. Si ni siquiera conocíamos al único Padre, ¿qué otro *conocimiento* tendríamos? Ahora sentís que sois los primeros que recibís este *conocimiento*. Antes, no sabíais nada. Un *bebé* no tiene ningún *conocimiento* ni ningún defecto. Por tanto, debido a que es puro, se dice que un bebé es una gran alma. Cuanto más joven sea el hijo, más será una flor *número uno*. Sería casi como si estuviera en su estado

karmateet. Él no sabe nada de las acciones ni de las acciones que crean karma negativo. El bebé solo se conoce a sí mismo. Él es una flor y, por tanto, atrae a todos tal como Baba ahora os está atrayendo. El Padre ha venido para convertiros a todos vosotros en flores. También tenéis algunas espinas muy malas en vuestro interior; están las espinas de los cinco vicios. En este momento, tenéis el conocimiento de las flores y de las espinas. También hay una jungla de espinas. Las espinas del arbusto babul son muy grandes. Se hacen muchas cosas de esas espinas. Las espinas se comparan a los seres humanos. El Padre explica: en la actualidad hay muchas espinas humanas que causan mucho pesar. Por ello, a este mundo se le llama el mundo del pesar. Incluso dicen: el Padre es el Otorgador de la Felicidad. Maya, Ravan, es un otorgador de pesar. Luego, en la edad de oro, Maya no existirá y por eso estas cosas tampoco existirán allí. En una *obra*, el mismo *papel* no se representa dos veces. Está en vuestro intelecto que cada *papel* que se representa es nuevo. Simplemente pensad sobre ello: desde la edad de oro hasta ahora, los días cambian y toda la *actividad* cambia. El *registro* de la *actividad* completa de los 5000 años está grabado en el alma y esto no puede cambiar. Cada alma tiene grabado su propio *papel*. Nadie puede entender esta sola cosa. Vosotros ahora conocéis el principio, el medio y el final. Esto es una *escuela*, ¿verdad? Tenéis que conocer el principio, el medio y el final del mundo. Esto también es el estudio para recordar al Padre y hacerse puro. Antes de esto, ¿sabíais que tenías que haceros así? El Padre lo explica todo con mucha *claridad*. Estabais en ese primer *número* y después bajasteis poco a poco, y ahora os habéis convertido en esto. Mirad cómo se ha vuelto el mundo. Hay tantos seres humanos. Simplemente pensad cómo será el reino de Lakshmi y Narayan. Los palacios donde viven tendrán joyas y diamantes incrustados. Entra en vuestro intelecto que ahora os estáis convirtiendo en residentes del paraíso. Allí construiréis vuestros propios palacios. No es que Dwaraka (la ciudad dorada de Shri Krishna) vaya a surgir de las profundidades, tal como se describe en las escrituras. La palabra “escrituras” ha continuado; no lo pueden llamar de ninguna otra forma. Otros libros se usan para estudiar. Otro tipo de libro es una *novela*. Sin embargo, a esos se les llama escrituras o libros religiosos. Otros libros son para estudiar. A los que estudian las escrituras se les llama devotos. Están las dos cosas: la devoción y este conocimiento. ¿En qué hay desinterés: en la devoción o en este conocimiento? Con seguridad se diría que es en la devoción. Ahora estáis recibiendo este conocimiento por medio del cual os hacéis muy elevados. El Padre ahora os está convirtiendo en otorgadores de felicidad. A la tierra de la felicidad se le llama el paraíso. Vosotros vais a ir a la tierra de la felicidad y por eso Él os enseña. Las almas sois las que tomáis este conocimiento. Las almas no tienen una religión. Un alma es un alma. Cuando un alma entra en un cuerpo la religión del cuerpo es diferente. ¿Cuál es la religión de las almas? Un alma es como un punto y es una personificación de la paz. Las almas residen en la tierra de la paz, la tierra de la liberación. El Padre ahora explica: todos los hijos tienen un derecho. Hay muchos hijos que se han *convertido* a otras religiones. Despuésemergerán y regresarán a su dharma original. Los que han dejado el dharma de las deidades y se han ido a otras religiones regresarán a su propio lugar. Nadie más podría entender estas cosas. En primer lugar, dad la presentación del Padre. Es en esto en lo que todos se confunden. Hijos, ahora sabéis quién os está enseñando. El Padre os está enseñando. Krishna es un ser corporal. A este (Brahma) se le llama Dada. Todos son hermanos. Después, todo depende de la posición. Este es el cuerpo de un hermano y este es el cuerpo de una hermana. Ahora también sabéis esto. Un alma es solo una estrella diminuta. Todo este *conocimiento* está simplemente en una estrella diminuta. Una estrella no puede hablar sin un cuerpo. Una estrella necesita órganos con los que representar un *papel*. El mundo de las estrellas está separado. Luego, un alma viene aquí y adopta un cuerpo. Ese es el hogar de las almas. Un alma es un punto diminuto mientras que el cuerpo es algo grande. Por tanto, la gente recuerda mucho eso (el cuerpo). Ahora tenéis que recordar al único Padre Supremo, el Alma Suprema. Esta es la verdad, ya que tiene

lugar la reunión de las almas con el Alma Suprema. También se recuerda: las almas permanecieron separadas del Alma Suprema durante mucho tiempo. Nos separamos de Baba. ¿Recordáis durante cuánto tiempo habéis estado separados? El Padre viene y os dice lo que os ha estado diciendo cada ciclo. No puede haber el más mínimo cambio en eso. Cada *acto* que tiene lugar, *segundo a segundo*, es nuevo. Es como si estuvierais dejando atrás cada *segundo* que *pasa*, cada *minuto* que pasa. Continúan *pasando* para que entonces podáis decir: habéis *pasado* a través de tantos años, días, *minutos* y *segundos*. Pasarán los 5000 años completos y más tarde empezará desde el *número* uno. Existe esta cuenta *precisa*. Se *anota* cada *minuto* y cada *segundo*. Si alguien os preguntara cuántos nacimientos tiene alguien, podríais calcularlo y responder. Shri Krishna tuvo el nacimiento *número* uno. No podríais calcular cada *minuto* y *segundo* para Shiva. Se ha mencionado, la fecha, la hora y el momento para Shri Krishna. Puede haber la diferencia de un *minuto* o un *segundo* en los relojes de los seres humanos, pero no puede haber el más mínimo cambio en el momento en que Shiv Baba encarna. Ni siquiera podéis decir cuándo vino Él. No es que Él viniera cuando Baba tuvo visiones; no. Solo se puede hacer una estimación. No es que Él entrara en el momento en que Baba tuvo una visión de que se iba a convertir en tal persona. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Para ir a la tierra de la felicidad, convertíos en un otorgador de felicidad. Eliminad el pesar de todos y dadles felicidad. Nunca os convertáis en una espina que causa pesar.
2. El alma en este cuerpo perecedero es *lo más valioso*. Es inmortal e imperecedera. Por tanto, tened amor por las cosas imperecederas. Terminad con la conciencia de cuerpo.

Bendición: Que muráis en vida y os liberéis de las ataduras y capacitéis a otros a liberarse de ataduras con la conciencia de vuestra forma original y eterna.

Así como el Padre toma este cuerpo en *préstamo* y no tiene ninguna atadura, de forma similar, vosotros, los hijos que habéis muerto en vida, debéis liberaros de cualquier atadura de vuestro cuerpo, sanskares y naturaleza. Embebéd los sanskares que queráis, cuando queráis. Tal como el Padre está libre de ataduras, del mismo modo, vosotros también os debéis liberar de ataduras. Estabilizaos en el estado del mundo incorporal y luego descended. Sed conscientes de vuestra forma original y eterna. Llevad a cabo las acciones como un alma que ha encarnado y entonces los demás os *seguirán*.

Eslogan: Hacer la atmósfera *poderosa* con vuestra actitud del recuerdo es hacer servicio con la mente.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: En este mes avyakt, permaneced libres de ataduras y experimentad el estado de liberación en la vida.

Mientras tengáis cualquier tipo de apego, ya sea en forma de pensamientos, relaciones, conexiones o de vuestras propias especialidades, cualquier tipo de apego os atará en alguna atadura. Esa atadura no os permitirá haceros sin cuerpo ni convertiros en un benefactor del mundo. Por tanto, en primer lugar, liberaos de todos los apegos, pues solo así podréis dar al mundo la herencia de la liberación y la liberación en la vida.